

ANTONIO ROMÁN: Alcalde de Guadalajara

2010: Un año inversor en Guadalajara

Este periodo ha estado marcado por la crisis económica y social. Donde la capital no ha sido una excepción y comienza el año 2011 con 20.354 parados en la provincia, detrás de los cuales existen familias completas que tienen que sobrevivir cercanas al límite



Las obras de nuevos parking y del Casco Histórico han sido de las más comentadas durante el año./ Economía de Guadalajara

E. de G. / Guadalajara

2010 ha sido un año marcado por la crisis económica. Guadalajara no ha sido una excepción y no ha escapado al incremento del desempleo que ha originado. Comenzamos 2011 con 20.354 parados en la provincia, detrás de los cuales

En 2010 el Ayuntamiento de Guadalajara ha generado alrededor de 1.150 puestos de trabajo a través de becas jóvenes, de planes de empleo

existen familias completas que tienen que sobrevivir a estos tiempos en situaciones, a veces, cercanas al límite.

El Ayuntamiento de Guadalajara también ha sufrido de forma directa esta situación, si bien es verdad que las políticas de austeridad y de contención del gasto que adoptamos hace unos años, adelantándonos

a esta crisis, nos han permitido prestar los servicios públicos en las mismas condiciones de calidad y seguir realizando importantes inversiones tendentes a mejorar el bienestar y la calidad de vida de los ciudadanos.

Protagonismo

Protagonista, por tanto, en 2010: la crisis y el consiguiente aumento de demanda de ayuda que ha recibido el Ayuntamiento por parte de sus vecinos; demanda a la que hemos tratado de dar respuesta. En 2010 el Ayuntamiento de Guadalajara ha destinado a casos de emergencia social la cifra de 400.000 euros. También hemos generado alrededor de 1.150 puestos de trabajo a través de becas jóvenes, de planes de empleo o de las inversiones que hemos realizado en la ciudad. Ha sido nuestro modo de contribuir a que esta situación sea más llevadera.

En este contexto, el Ayuntamiento ha sido capaz de hacer realidad grandes proyectos, como el

Palacio Multiusos de Guadalajara, cuya apertura se produjo en junio. En pocos meses se ha demostrado que es capaz de albergar importantes eventos deportivos nacionales e internacionales, y de otras características, como Expo Guadalajara o las Ferias del

Se han ampliado y mejorado las instalaciones deportivas para todos los usos

Stock y de las Celebraciones. Se han mejorado y aumentado, como nunca antes se había hecho, las instalaciones deportivas de esta ciudad, y seguimos trabajando en esa dirección con la ampliación de la ciudad de la raqueta o con la consolidación del anillo verde peatonal y ciclista, y la reforma y mejora de instalaciones deportivas como el Jerónimo de la Morena, el Pedro Escartín o las piscinas municipales.

Calnuevas, la zona de Barrionuevo y Ángel Martín Puebla. Creemos que ya se está obteniendo el resultado que perseguimos: que se revitalice el centro y su actividad comercial. Y así lo demuestra la apertura de nuevos establecimientos en esta área. Es el mayor esfuerzo inversor que se ha hecho nunca en el casco de Guadalajara.

A este importante proyecto se suman otros de gran envergadura como el aparcamiento de Adoratrices, con 423 plazas y la ampliación del parque, que a pesar de su temprana edad, ya se ha convertido en un referente en la ciudad. También destaca el aparcamiento de la Plaza Mayor, que se encuentra ya en su última fase de ejecución al haber alcanzado hace ya algunos días la cota cero.

Pero además de grandes obras, este equipo de Gobierno, durante 2010, ha demostrado que también se preocupa por los pequeños detalles, atendiendo las reclamaciones vecinales puntuales que les afectan directamente, o recuperando y dando vida a los restos urbanos de Guadalajara. Esto ha supuesto que Guadalajara gane en belleza y que los ciudadanos ganen espacios para ser disfrutados, por ejemplo, el Paseo de La Alaminilla, el parque creado junto a la iglesia del Atance o la recuperación de la zona de Bejanque, donde todavía se levanta la olma. 2010 también ha destacado por ser el año en el que el Ayuntamiento de Guadalajara:

- Ha completado y enriquecido la Ordenanza de Convivencia Ciudadana con la puesta en marcha de los trabajos en beneficio de la comunidad.
- Ha afrontado con éxito el desalojo de los poblados chabolistas de la Hispano

Suiza y la carretera de Chiloeches.

- Ha posibilitado la recepción parcial del Fuerte, exigiendo a la Junta el cumplimiento del convenio urbanístico suscrito en 2004.

- Ha desarrollado los mecanismos necesarios para que el autobús urbano sea gratis para estudiantes menores de 25 años y familias numerosas de Guadalajara.

- Y ha sido el año de la conmemoración del 550 aniversario de Guadalajara Ciudad. Desde el principio, entendimos que era una ocasión que debíamos aprovechar para difundir y promulgar la historia de Guadalajara, no sólo entre forasteros, sino también entre nuestros propios vecinos. Creemos que el balance de ese trabajo ha sido satisfactorio y podemos decir que hoy los ciudadanos conocen, al menos, un poco más de la historia de nuestra ciudad que hace un año.

Gestión

2010 ha estado marcado por la crisis y eso ha repercutido enormemente en la gestión municipal, en tanto que hemos tenido que redefinir nuestras prioridades en unos tiempos en los que lo más importante es ayudar a las familias de Guadalajara que lo necesitan.

Entre estas sombras, no obstante, ha destacado la buena gestión económica del Ayuntamiento de Guadalajara, dado que el anticiparnos a esta situación de crisis, nos ha permitido seguir prestando servicios de calidad y realizando importantes inversiones para modernizar y hacer más atractiva la ciudad, que es lo que perseguimos.

EL DATO

Ha destacado la buena gestión económica del Ayuntamiento, dado que el anticiparnos a esta situación de crisis, nos ha permitido seguir prestando servicios de calidad y realizando importantes inversiones